

# WNI

## Tebar Kebahagiaan, Pasukan Pandawa Bagikan Sembako di Rumah Warga Sekitar Pos Kotis Kenyam

Agung widodo - [JATENG.WNI.OR.ID](http://JATENG.WNI.OR.ID)

Jan 26, 2024 - 06:13



*Foto: Pasukan Satgas Yonif 411 Pandawa Kostrad Kembali berulah, mereka datang Ke Rumah-rumah Warga Untuk Berbagi 'Paket Senyum'.*

**NDUGA-** Tak ada hentinya, Satgas [Yonif 411/Pandawa Kostrad](#) untuk membahagiakan masyarakat, hari ini pasukan Pandawa Kostrad itu kembali berulah, mereka datang kerumah-rumah warga untuk berbagi 'paket senyum'.

Betapa [bahagianya warga](#) sekitar Pos Kotis yang didatangi pasukan Pandawa, mereka datang membawa '[paket senyum](#)' yang berisi beras, mie instan, gula dan

kopi. Dengan berjalan kaki mereka mendatangi satu persatu rumah yang berada di depan Pos Kotis Pandawa, Distrik Keneyam, [Kabupaten Nduga](#), Kamis (25/1/2024).



Dansatgas Mobile Yonif 411/Pandawa Kostrad Letkol Inf Subandi, S.E., M.I.P menjelaskan, kegiatan berbagi tersebut sebagai wujud perhatian dan dukungan pasukan Pandawa dalam mensejahterakan warga Distrik Keneyam.

Lanjutnya, pasukan Pandawa yang dipimpin Bintara Teritorial Sertu Ismail itu, bergerak dari Pos Kotis dengan berjalan kaki menuju rumah ke rumah. Kegiatan ini untuk mempererat silaturahmi dengan warga sekaligus untuk melihat kondisi warga sekitar Pos Kotis Pandawa.



“Sore ini kita adakan lagi bagi-bagi kepada warga, kita datangi rumah warga satu persatu. Persediaan beras kita kan banyak jadi kita bagikan warga juga, kita juga bawa baju buat mereka. Pokoknya barang sargal (sarana penggalangan) yang ada di Pos Kotis ini kita bagikan kepada warga, biar mereka senang,” papar Dansatgas.

Dengan ramah pasukan Pandawa Kostrad yang dipimpin langsung oleh Bintara Teritorial Sertu Ismail itu menyapa satu demi satu warga yang berada di depan rumah. Tak butuh waktu lama puluhan paket senyum pun dibagikan kepada warga.

Masyarakat pun tampak tersenyum bahagia setelah menerima paket yang berisi beras, mie instan, kopi dan gula tersebut.

Elsina Gwijangge salah satu masyarakat yang menerima paket senyum lengkap dengan baju baru dari pasukan Pandawa pun tak lupa menyampaikan ucapan terimakasihnya kepada Satgas Yonif 411/Pandawa Kostrad.



“Terimakasih abang Tentara, sa selalu dikasih beras, baju baru kalau datang di pos juga dikasih gula-gula dan buku tulis. Tadi sa kira ada apa kah abang-abang ini datang kerumah ramai-ramai, ternyata kasih kita beras. Terimakasih abang e, sa senang sekali, wa wa wa,” ungkap Elsina.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penkostrad